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Páscoa Encantada encerra hoje 
com encenação da Paixão de 

Cristo em Horizontina
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Evento aberto no último sábado teve feira de 
artesanato local. Ontem ocorreu celebração religiosa 
ecumênica e show com Opus Dei e a programação 

encerra ás 19h30 de hoje com a Encenação da 
Paixão de Cristo pelo grupo Maschara de Cruz Alta.
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O falso.
Em agosto de 2015 escrevia a coluna n. 4, com o título 

“Corrupção e coerência”. A alegação da mídia, na época, 
era a corrupção desenfreada. Culpavam o governo e, 
especialmente, o PT. As manifestações foram emblemáticas. 
Corrupção! Palavra mais falada na mídia. Eu dizia, à época, 
que isso efetivamente não era ruim, pois essa mazela 
precisava acabar, e todo corrupto (independente de cor 
partidária) precisava ganhar sua última parcela da sociedade, 
que é a cela apropriada em um reforçado presídio. Dizia, 
também, que a corrupção não era um mal daquela época. Ela 
iniciou em 1988 com a vinda de Dom João VI ao Brasil. Em 
1950 a “caixinha do Adhemar” já guardava, fruto da propina, 
2,4 milhões de dólares para gastos pessoais. Durante o regime 
militar a corrupção chegou a índices alarmantes. Na Petrobras 
era famosa a cobrança de 10% de comissão (“cochons des 
dix pour cent“, “os porquinhos que cobravam 10%” por fora 
sobre a totalidade de importação de petróleo. – site Fernando 
Nogueira Costa – entrevista do Tucano Ricardo Semler: nunca 
se roubou tão pouco). Foram centenas de casos gigantescos 
e nunca investigados. Os militares proibiam a investigação ou 
publicidade, sob pena de prisão ou morte.

Dizia, também: o Governo Fernando Henrique Cardoso foi 
notório em corrupção. As denúncias sempre engavetadas. O 
Procurador-Geral da República recebeu a alcunha vexaminosa 
de engavetador-geral da república. A corrupção foi estimada 
em mais de 4% do PIB. O FHC precarizou a Polícia Federal 
para não investigar e em seu governo aconteceu o maior 
escândalo de corrupção do Brasil, o caso Banestado, onde 
desviou-se mais de 65 bilhões de dólares da época. E quem 
tentou investigar foi calado pelo governo. Dizia, igualmente, 
que nos Governos Lula e Dilma a corrupção reduziu para 0,8% 
do PIB. Absurda e inaceitável, mas efetivamente menor. E se 
devia observar que na época o combate e punição à corrupção 
era estimulado pelo governo. Deve-se sempre perguntar o que 
é mais republicano: “esconder e não investigar, ou combater 
e investigar”. 

No entanto, a impressão, durante o governo Lula/Dilma, 
era de maior corrupção. Por qual motivo? Por vivermos, 
infelizmente, em uma sociedade corrupta e desonesta. 
Durante o regime militar a sociedade em si era muito mais 
honesta (se podia negociar com outro pela mera palavra ou 
“no-fio-de-bigode”), e isso, agregado a não investigação e/
ou não divulgação dos casos de corrupção, dava a falsa 
impressão de não haver corrupção. Tivessem Lula e Dilma 
aparelhado a Polícia Federal e o Ministério Público, ninguém 
saberia dos casos de corrupção e todos continuariam em seu 
lindo sonho de país maravilhoso livre da corrupção – que se 
teve na ditadura e no governo FHC, indicados como os mais 
corruptos da história, até o atual. 

E hoje, no atual governo, vivemos um período assustador. 
O descalabro tornou-se forma de governar. Não há projeto 
do governo que não tenha graves indícios de corrupção. E 
o aparelhamento das instituições é a regra. O Legislativo 
(compra dos parlamentares), as Forças Armadas e 
grande parte dos órgãos policiais do Brasil estão direta 
ou indiretamente aparelhados ao jugo político do governo 
Bolsonaro. 

No livro “Como as democracias morrem” explica-se que o 
último bastião de resistência contra o estado totalitário sempre 
foi o Supremo Tribunal Federal, vemos isso hoje ao vivo. 

E a corrupção, que sempre foi uma das grandes 
preocupações do chamado “homem de bem”, hoje não 
choca mais, mesmo se falando de várias dezenas de bilhões. 
Saudades daqueles tempos onde uma tapioca de quatro reais 
no cartão corporativo derrubava um ministro. Hoje compra-
se, com dinheiro público, dezenas ou centenas de milhões 
em picanha, cervejas, viagras, próteses penianas, festas e 
até orgias, que nada mais causa repulsa. Isso nos produtos 
adquiridos que são públicos, imaginem, então, nos produtos 
adquiridos sob sigilo de estado de 30 a 100 anos, como são 
armas e munições, por exemplo.

 Estamos aprendendo, às duras penas, que militar, pastor, 
puritano, carregar ou citar a Bíblia ou se declarar religioso em 
nada tem a ver com ser honesto ou ter boa moral. Os desvios 
e malversação de recursos públicos estão demonstrando 
a realidade que sempre existiu nesses organismos que se 
mantém, ainda, por terem a força das armas ou pela ignorância 
de suas ovelhas fiéis.

VALORIZAÇÃO DO TRABALHO!
“Valorizar o seu trabalho não é criar expectativa do 

reconhecimento alheio, o reconhecimento deve partir 
de você. Autovalorizar-se, esse é o segredo! Rubem 

Alves (1933 – 2014)

Faz algum tempo que a formação social e cultura 
do nosso País vem se firmando em cima da máxima 
do trabalho, com base na identidade da mão de obra 
economicamente ativa, onde todos, sem sombra 
de dúvida, associam o SER HUMANO trabalhador, 
profissional, à sua organização, ou seja, a empresa 
a qual ele está ligado. Uma construção de identidade 
individual, associada ao desenvolvimento de uma 
identidade coletiva, vinculada à empresa, que passa a ter 
um nome de peso no mercado, como se assim fosse, não 
é só o Epaminondas, mas sim, ele com o sobrenome da 
empresa, com aquela tradicional pergunta que se ouve: 
Epaminondas, da onde?

Precisamos entender, que a nossa obra, não está 
necessariamente vinculada ao nosso emprego, a obra é 
muito maior do que o trabalho, como se refere Cortella 
em seu livro “Qual é a tua Obra?” O que mais permite 
que tenhamos uma vida de realização é a nossa obra. 
O que podemos chamar de o nosso trabalho, não 
necessariamente o emprego. O emprego pode ser o 
local do nosso trabalho. Mas a nossa obra é aquilo que 
fazemos e, ao fazer algo, nos fazemos. Isto é, a nossa 
expressão é uma subjetividade que se torna objetiva na 
consequência da nossa ação.

Há uma frase antiga que diz que “o trabalho liberta”. 
Trabalho como realização ou como suplício? Não 
podemos esquecer de todos os tempos históricos – e 
ainda hoje –em que o trabalho apareceu como suplício, 
com pessoas tornadas servas ou escravizadas. 

Alain, pseudônimo do filósofo francês Émile-Auguste 
Chartier (1868-1951), no texto “Considerações sobre a 
felicidade”, escreveu: “O trabalho é a melhor e a pior das 
coisas. A melhor, se é livre; a pior, se é escravo”. Talvez 
ainda tenhamos dificuldade em compreender a densidade 
dessa percepção. O trabalho entendido como forma de 
eu me realizar, de fazer não apenas o meu sustento, mas 
a marca da minha presença na vida.

A pandemia impôs uma nova realidade para o mundo 
corporativo: o trabalho híbrido. Com isso, a comunicação 
interna tem o grande desafio de aproveitar o que deu 
certo nos modelos presenciais e remotos e ressignificar 
os pontos de contato com os colaboradores. Qual é a 
nova dinâmica de comunicação para o híbrido e como 
ressignificar os canais de comunicação presenciais.

Diante das novas dinâmicas e relações estabelecidas 
para o mundo do trabalho, no pós pandemia, ou até uma 
próxima, precisamos resgatar os valores humanos que 
diferenciam os seres humanos pela sua capacidade 
laborativa, criativa e questionantes, mas acima de tudo, 
por sua individualidade inquietante neste mercado de 
massa que busca rotular, tudo e todos pelo senso comum, 
não pelas especificidades de cada SER HUMANO, que 
constrói o seu espaço e as suas características como 
individuo com um lugar único no planeta. PENSE NISTO! 
Uma Feliz Páscoa a você que chegou até aqui!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas Áreas de 

Planejamento, 
Gestão de Pessoas e Gestão Comercial

E-mail: prof.nerino@gmail.com

# Bingo! Sabem por que a compra de 
viagra e prótese peniana para as forças 
armadas (exército, marinha aeronáutica)? 
Na bula está escrito que podem manter a 
“Dita, Dura”

# E mole? É mole mas sobe, como dizia 
Dom Simão!

# Política do Rio Grande com um 
nó na conjuntura depois da primeira 
pesquisa divulgada no final de semana 
com cenários com e sem Eduardo Leite. 
Com Leite, ele, leva 32% das intenções de 
voto sozinho.

#Sem Leite da disputa,  Onix, Beto 
Albuquerque, Edgar Pretto e Romildo Bolzan, 
tem números animadores. Heinze é que não 
decola. As candidaturas do Progressistas são 
como lagoa de campo, desde Jair Soares. 
Tem água na chuvarada, parece que pode 
dar peixe, mas na hora que aperta o sol, 
some, secam.

# Nos municípios o PP ruge como leão 
na maioria das cidades. Mas encolhe mais 
que gato em saco quando miram o Piratiní.

# Terra alinhou o MDB Gaúcho com 
Bolsonaro. O do Nordeste vai se alinhando 
com Lula. São os interésses como dizia 
Brizola.

# Por falar e Brizola, deu na Rádio 
Colonial que Juarez Antônio da Silva, 
confirmou condição de pré-candidato a 
deputado estadual.

# Essa ave antecipou a possibilidade 
havia dois meses e houve quem a quisera 
desmentir. Só meto meu bico onde me 
garanto!

# Tchê se tu não tem o que fazer para 
tirar as aleluia neste sábado de Páscoa, 
olha tuas calhas, teus vasos de planta, 
tuas caixa de água, revira teus gravetos e 
vamos acabar com o mosquito da dengue.

# Fonte digna de crédito garante a essa 
ave que não tardam anúncios de novos 
investimentos na cidade de Horizontina, e 
que prometem mudar a cara da cidade!

# Afora esse, Rech Tratores, Grupo 
Essent, Energy All devem entregar até 
o final do ano um novo complexo de 
empresas no Distrito Industrial II saida 
para Três de Maio. Deu na Olinda!
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Picolinato de Cromo
  
Picolinato de cromo é um suplemento dietético, conhecido 

como a melhor fonte de cromo, que é um mineral essencial 
para a produção de insulina do corpo. O Picolinato de cromo 
proporciona o aumento de insulina que melhora o recebimento 
de glicose, melhora a circulação sanguínea e manutenção dos 
níveis de açúcar no sangue, com isso há o ganho de energia, 
a queima de gorduras e construção muscular.

O Picolinato de cromo é especialmente indicado no caso de 
pessoas que não conseguem emagrecer porque consomem 
altas quantidades de doces, com o aumento da insulina o 
Picolinato de cromo ajuda a reduzir esta fissura por doces. 
Se o picolinato de cromo for tomado e em conjunto houver a 
prática de exercícios físicos, haverá ainda melhores resultados 
quanto ao ajuste de gorduras e definição muscular, este é um 
dos motivos pelo qual o picolinato de cromo tem se tornado um 
suplemento alimentar muito procurado por atletas. 

O Picolinato de Cromo atua potencializando a ação da 
insulina, que é a responsável pela captação da glicose 
circulante na corrente sanguínea.Com uma maior captação 
dessa glicose circulante, seu organismo tende a repor a mesma 
para garantir as atividades corporais e as "reservas de energia 
na musculatura" (glicose no músculo) em forma de glicogênio 
muscular. Para fazer isso, o Picolinato de Cromo irá utilizar 
as reservas de gordura corporal, o que acarretará na redução 
do % de gordura do corpo e ainda reduzirá o catabolismo, 
favorecendo também o aumento da massa muscular. 

Não deixe de conhecer e aproveitar os 
benefícios do picolinato de cromo!

   Fonte: http://www.picolinatodecromo.com.br/

Através de articulação do 
mandato parlamentar do jovem 
vereador tucunduvense Victor 
Brun (Progressistas) com o 
deputado federal Nereu Crispin, 
o município deverá contar nos 
próximos meses com verba 
de R$ 100.000,00, que deverá 
aplicar junto a saúde, aquisição 
de veículo ou contrapartida na 
compra de máquinas, estando a 
tramitação das definições ainda 
com o Executivo Municipal, 
obedecendo as exigências 
legais.

Victor encaminhou pleito, 
quando o parlamentar federal 
gaúcho visitou o município no 
mês de fevereiro.  Na semana 
que passou, em viagem à 

Na noite da terça-feira, dia 
12 de abril, o Prefeito Municipal 
Jones Cunha e a Vice-Prefeita 
Zuleica Wehner estiveram em 
visita ao Plantão Médico de 
Urgência junto ao Hospital 
Oswaldo Cruz.

Os gestores municipais foram 
até o local, haja vista dificuldades 
de atendimentos registradas nas 
últimas semanas, com grande 
movimento especialmente a 
noite e finais de semana, o que 
determinou que o município 
subsidiasse emergencialmente a 
contratação de mais profissionais 
médicos por parte da Associação 
Hospitalar,  diminuindo o 
tempo de espera a quem busca 
atendimentos.

O acordo foi construído 
como uma saída para a lotação 
da emergência, e envolveu os 
vereadores da base governista 
n o  L e g i s l a t i v o ,  d i r e ç ã o 
administrativa e corpo clínico 
do hospital.

Vereador Victor Brun 
articula emenda de 

R$ 100 mil para Tucunduva

Cunha e Zuleica vão a noite visitar 
Plantão de Urgência no Hospital

capital do estado, obteve a 
confirmação desta destinação.

Crispin faz um trabalho 
de repasse de emendas de sua 
cota parlamentar de forma 
suprapartidária na região, e 

Nesta noite,  o número 
de  pacientes  aguardando 
p e l o  a t e n d i m e n t o  p o d e 
ser considerado dentro da 
normalidade, disse o prefeito.

A vice-prefeita Zuleica está 
respondendo interinamente 
pela Secretaria de Saúde neste 
mês de abril, e a melhoria dos 
atendimentos, tanto na rede 
básica de postos de saúde, 
quanto no plantão de urgência, 
é também um compromisso do 

destaca que os recursos não 
são do deputado, pertencem 
ao povo tucunduvense que os 
recolheu ao governo na forma 
de impostos. Brun é um dos 
vereadores mais jovens do RS.

Governo Municipal.
O investimento do Governo 

Municipal na manutenção do 
Plantão de Urgência mediante 
repasse financeiro ao hospital 
gira em torno dos R$ 100.000,00 
mensais.

De forma emergencial 
visando subsidiar médico 
plantonista extra e mais auxiliar 
de enfermagem entre 18h e 
0h00, o município repassará em 
termo aditivo, R$ 29.000,00.
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A sensações nas lojas físicas
 
A loja física, bem como o stand numa feira/evento são 

os pontos de encontro físicos da sua empresa com os seus 
clientes, prospects e suspects. Com a forte competição 
das vendas online, a atração dos pontos de vendas físicos 
pode partir da experiência de consumo e contato com as 
pessoas. 

Hoje os convido á refletir um pouco sobre o uso do 
chamado marketing sensorial para aumentar a experiência 
dos clientes e prospects nas lojas e garantir a atratividade 
dos pontos de vendas físicos. É sempre importante 
lembrar que conveniência é um dos pontos mais fortes das 
estratégias de marketing, e combinar ações dos pontos 
de venda físicos e virtuais potencializa a conveniência. 
O cliente contemporâneo, você, eu, nossos amigos e 
familiares, queremos o melhor, queremos agora, pelo 
melhor preço, onde estivermos. 

O marketing sensorial aumenta as experiências 
prazerosas e memoráveis, que fazem o cliente voltar e 
indicar os bens e serviços. Para manter e aumentar a 
atração de clientes ás lojas físicas é preciso transformá-
las em ambientes de experiências sensoriais, o que pode 
envolver sons, toques, cheiros, luzes, cores e sensações. 
As lojas que já criam essa conexão através dos sentidos 
dão demonstrações do quanto se tornam muito mais fortes. 
Diferentes tipos de ambiente enviam sinais que afetam 
o estado emocional das pessoas, fazendo com que se 
afastem ou se aproximem de determinado ambiente.

Uma loja bem iluminada é um verdadeiro “chamariz” 
para clientes. É importante priorizar as áreas/ambientes 
que deverão ter maior quantidade de luz e também 
diferentes cores e tons. Fundir iluminação direta e indireta, 
com sancas e outros artifícios utilizados para valorizar 
os produtos, seus traços, cores e tons também é muito 
importante para estimular a compra por impulso.

Deixando de incluir um som agradável, tudo o que os 
clientes ouvirão são as conversas entre os vendedores e 
até barulhos de fora da loja, o que pode irritá-los e fazê-los 
desistir de comprar. Todavia, é preciso ter qualidade, pois 
pior do que não ter som ambiente é ter um som irritante 
seja pelo volume, estilo, ou ritmo, o que faz os clientes 
irem embora mais cedo do que deveriam. Se os elementos 
visuais são a cara da loja, a música é a voz. Muito mais 
do que apenas entretenimento para os clientes os sons 
podem gerar uma identificação com quem eles estão 
negociando. As respostas emocionais das pessoas às 
diferentes sensações que o ambiente emite, têm influência 
na decisão de compra e a música tem um papel muito 
importante na hora de criar essas sensações. De maneira 
afetiva, a música pode, por exemplo, aumentar o prazer 
durante as compras e deixar os clientes de bom humor. 
Cognitivamente, a adoção de músicas em ambientes 
comerciais pode reforçar a imagem da loja e mostrar 
seu posicionamento perante os clientes e, dessa forma, 
influenciar a compra. O ritmo da música pode influenciar 
o tempo de permanência dos clientes no ambiente. 
Ritmos mais acelerados tendem a também acelerar a 
permanência na loja, ao passo que músicas mais calmas 
podem prolongar o tempo visualizando as mercadorias, 
e as muito lentas podem causar sonolência. Conforme 
as pesquisas deste tema, as músicas instrumentais e 
clássicas em volume de som ambiente são as que mais 
estimulam as emoções dos consumidores. A música 
difundida nos ambientes de compras deve estar em 
harmonia com a proposta do empreendimento, de modo 
que os clientes se identifiquem com o que estão ouvindo. 

Outra ação bem importante é a aromatização dos 
ambientes. Pesquisas consolidadas em vários países 
mostram que os cheiros cítricos aumentam em até 20% 
a vontade de comprar. A preferência por aromas varia 
entre regiões e culturas, no entanto, a lavanda parece 
ser o mais popular entre homens e mulheres em todo o 
mundo, embora a baunilha e o chocolate também tenha 
grande preferência. As pesquisas ainda indicam que o uso 
de fragrâncias personalizadas aumenta em 15,9% o tempo 
de permanência do cliente no ponto-de-venda, em 14,8% 
a probabilidade de compra e em 6% as vendas reais.

Para aumentar as vendas e a fidelização no ambiente 
físico, é preciso valorizar a presença e o tempo de 
permanência do cliente. Um abraço, e até a próxima!

AS AMIGAS
 
Se você é do tipo de pessoa que gosta de cuidar 

de plantas, ótimo. Se você não gosta, talvez seja hora 
de começar a cultivar essas verdadeiras amigas da 
nossa existência, as quais trazem para o ser humano 
tranquilidade, vitalidade e realização. São muitos os 
motivos para se enraizar nessa iniciativa.

Quando nos comprometemos em tomar conta de uma 
planta, qualquer que seja, ornamental ou não, estamos 
exercendo a responsabilidade por um ser vivo. E isso traz 
consequências benéficas inquestionáveis. Ao trazer a 
natureza para junto de nós, acabamos por nos tornar mais 
completos, em um verdadeiro ciclo que funciona como 
terapia. Purificar o ar da casa, embelezar o ambiente, 
tornar a atmosfera mais leve, nutrir tanto material quanto 
espiritualmente, provocar nas pessoas o sentimento de 
serviço, de utilidade, de felicidade. Esse envolvimento 
resgata nossa conexão com o planeta de forma a produzir 
harmonia, uma necessidade enorme nos dias de hoje.

Muitos irão dizer que não têm tempo. E realmente 
é importante pensar na praticidade e logística, pois 
o dia a dia sempre tem suas exigências. Porém nem 
todas as espécies requerem cuidado constante e 
grandes trabalhos. Dependendo do tipo, muitas podem 
dispensar por um bom período alguns itens que parecem 
assustadores no começo, tais como, poda, renovação de 
terra, iluminação adequada ou controle de pragas. Além 
disso, a maioria das tarefas é rápida, como regar e adubar.

Indo um pouco mais longe: dedicar-se à jardinagem 
leva automaticamente nosso corpo a se abaixar, fazer 
alongamento, forçar certos músculos, sem falar nos 
impactos mentais positivos. Quando foi a última vez que 
você colocou o pé direto na terra? As demandas da vida 
moderna nos empurram para os escritórios, salas de aula, 
consultórios, pavilhões. É cimento e concreto demais 
para uma espécie que foi criada no barro, e permaneceu 
no mato por milhares de anos. Será que o volume 
considerável hodierno de transtornos psiquiátricos não se 
origina nesse simples deslocamento de habitat? Mito ou 
verdade, o fato é que ao nos aproximarmos das plantas, 
nos sentimos bem: conversamos com elas, abraçamos 
árvores, acalmamo-nos com seus aromas. 

Talvez o escritor Allan Percy resuma bem: “As plantas 
têm o seu ritmo, e a pessoa que cuida delas aprende a 
respeitá-lo e a integrá-lo em sua vida. Há muito o que 
aprender com um jardim em crescimento, pois seu estado 
e os cuidados que lhe dispensamos são um reflexo de 
nosso jardim interior”.

Deixe sua opinião sobre esta coluna no 
whatsapp: 99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de imóveis. 
Assume neste ano a função de Imagem Pública do 

Rotary Club de Horizontina.

PDT de Três de Maio 
indica emenda de 

R$ 100.000,00 para 
a APAE do município

As integrantes do Partido Democrático 
Trabalhista – PDT três-maiense Zelinda Zawaski, 
Sandra Pandolfo e Valmi Kaiser foram recebidas 
junto a direção da APAE na semana que encerra, 
quando entregaram ofiício de indicação de emenda 
parlamentar para a entidade de Educação Especial, 
Assistência Social e Saúde.

A emenda proposta será da cota parlamentar do 
deputado Darci Pompeo de Mattos e o montante 
quando liberado deverá ser utilizado no custeio 
dos serviços na área da saúde prestados pela 
instituição.

A emenda foi encaminhada no mês de janeiro 
deste ano, quando o deputado esteve em visita a 
entidade e impressionou-se pela grandiosidade dos 
serviços prestados na entidade.

O presidente da Apae de Três de Maio, Vilson 
Foletto, e a diretora administrativa, Nadir Gabe, 
receberam a comitiva e agradeceram pelo empenho 
em prol das necessidades da instituição apaeana.

TRÊS DE MAIO

Cartões do Devolve 
ICMS devem ser 

retirados no Banrisul
Programa abrange as famílias cadastradas 

no CadÚnico

Nesta quinta-feira, dia 14, será realizado o 
segundo crédito do programa Devolve ICMS, que é 
uma iniciativa do Governo do Rio Grande do Sul e 
visa devolver o ICMS para as famílias de baixa renda.

O programa abrange famílias cadastradas no 
Cadastro Único (CadÚnico), com base nos critérios 
de que recebam o benefício do Bolsa Família, ou 
que cujo titular familiar tenha algum dependente 
matriculado na rede estadual de ensino médio regular.

Em Três de Maio, 283 famílias ainda não retiraram 
seus cartões. Para efetuar a retirada do cartão e ter 
acesso ao crédito, os beneficiários devem se dirigir 
ao Banrisul com um documento de identificação (RG, 
CNH, carteira de trabalho) com CPF.

A família também pode consultar se tem direito 
ao crédito através do site https://devolveicms.rs.gov.
br/participacao
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Comandantes de Pelotões do 12º 
BBM RS se reúnem em Horizontina

1º Sgt Fagundes é transferido 
a reserva remunerada após 

33 anos no Corpo de Bombeiros

Tendo por local a sede do 
Pelotão do Corpo de Bombeiros 
Militar do RS de Horizontina, 
i m p o r t a n t e  r e u n i ã o  d e 
planejamento de atividades foi 
realizada na terça-feira, dia 12 
de abril.

Presentes o Ten Agnoletto, 
anfitrião, e as presenças do Ten 
Cel Romeu Rodrigues da Cruz 
Neto, comandante do BBM 12º 
com sede em Ijui, Maj Carlos 
Rodrigo de Oliveira Netto, 
comandante da 1ª Cia BM de 
Ijui e Maj Valnei Gonçalves de 
Souza Chefe da SAdm do 12º 
BBM.

No último dia 04 de abril 
o 1º Sargento Fagundes 
desempenhou a função de 
Comandante de Guarnição 
pela últ ima vez em seu 
serviço na ativa no Corpo 
de Bombeiros Militar do 
Rio Grande do Sul, junto ao 
Pelotão de Horizontina.

Ele iniciou sua carreira 
profissional no dia 29 de 
Junho de 1989, realizando o 
Curso de Formação Básica de 
Bombeiro Militar em Santa 
Maria, formando-se Soldado 
no dia 17 de Abril de 1990. 
No mês seguinte, apresentou-
se no Pelotão de Horizontina, 
onde permaneceu trabalhando 
por alguns meses.

Após esse período, o 
então Soldado Evandro foi 
transferido para o Corpo de 
Bombeiros de Santa Maria, 
onde atuou durante oito anos. 
Em seguida, passou a trabalhar 
no CBM de Santa Rosa até 
2005. Dali, foi transferido para 
o CBM de Restinga Seca, onde 
ficou quatro anos.

Em maio de 2009 ele 
retornou a nossa região, 
passando a atuar junto ao 
CB Misto de Três de Maio 
onde permaneceu até agosto 
de 2014.  Nesse intervalo, 
Evandro foi promovido a 3º 
Sargento. E após 2014 foi 
trabalhar no CBM Cruz Alta 
até Julho de 2017.

Em agosto de 2017, cursava 
o CTSP – Curso Técnico 
em Segurança Pública em 
Santa Maria, vindo a formar-
se em Maio de 2018. Após 
a conclusão do curso, o 2º 
Sargento Fagundes, voltou 

O s  a s s u n t o s  t r a t a d o s 
estiveram relacionados ao 
serviço Bombeiro Militar 
( d e m a n d a s ,  a q u i s i ç õ e s , 
prevenção de incêndio e efetivo).

a servir coincidentemente 
no CBM Horizontina onde 
permaneceu até completar 
seu tempo de serviço. No 
último dia 05 de Abril o Diário 
Oficial do Estado oficializou a 
transferência do militar, com 
a promoção de 1º Tenente a 
Reserva Remunerada.

Entre inúmeras ocorrências 
de combate ao fogo, resgates 
veiculares, atendimentos pré-
hospitalares, e demais situações 
enfrentadas durante os 33 anos, 
Fagundes contribuiu muito 
com a sociedade gaúcha. Em 
especial, a comunidade de 
Horizontina e Três de Maio 
que puderam contar com 
esse profissional capacitado, 

O prefeito Municipal Jones 
Cunha e o Diretor de Defesa 
Civil do município Adilson 
Jonathan Oliveira estiveram no 
encontro com os militares.

que sempre se destacou 
pela empatia,  dedicação 
e  compromet imento  ao 
desempenhar suas atividades.

Na última sexta-feira dia 
08, além do tradicional banho 
de despedida, foi realizado 
um jantar de confraternização, 
quando os colegas e comando 
local transmitiram especial 
agradecimento por todo esse 
tempo, pela camaradagem, 
e reconhecimento aos bons 
serviços prestados. Em nome 
do Corpo de Bombeiros de 
Horizontina desejaram muita 
saúde e felicidades nesta nova 
etapa da sua vida para desfrutar 
do merecido descanso junto a 
sua família.
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Encontro ocorreu no Auditório da Câmara Municipal de Vereadores

Profissionais formais e informais foram contemplados

TRÊS DE MAIO SLC Máquinas traz a 
Horizontina o projeto 
Estante de Histórias

Secretaria de Saúde realiza 
atividade com servidores 

voltada à saúde do 
trabalhador

Divulgada lista dos beneficiários 
do Auxilio Emergencial Cultural 

de Três de Maio

Através do patrocínio da SLC 
MÁQUINAS por meio da Lei Federal 
de Incentivo à Cultura, com o apoio da 
Secretaria Municipal de Educação de 
Horizontina, duas escolas municipais 
vão receber estantes com livros novos 
e atividades do projeto ESTANTE DE 
HISTÓRIAS realizado pela VR Projetos.

No mês de maio de 2022, as escolas 
EMEF Bela União e EMEF Carlos 
Gomes (única escola da zona rural), 
serão contempladas com o projeto 
cultural ESTANTE DE HISTÓRIAS, 
patrocinado pela empresa SLC Máquinas 
e desenvolvido pela VR Projetos 
Culturais e Educacionais.

Cada escola receberá a doação de 
uma bela estante amarela de 100cm x 
50cm x 60cm personalizada com temas 
da literatura infantil.

Em seu interior estão disponíveis 
100 livros infantis novos e mais e 100 
gibis, que através de uma história em 
quadrinhos conversa com as crianças 
sobre a importância da leitura e ainda 
oferece atividades sobre o tema. Na 
parte superior existe um baú, onde são 
encontrados dedoches desenvolvidos a 
partir dos acervos, uma cortina e bases 
para transformar a parte de cima da 

Na quarta-feira 13, a Secretaria de 
Saúde esteve realizando uma atividade 
com os servidores da pasta voltada à saúde 
do trabalhador, com o tema “Trabalhar 
sim, adoecer não!”.

O encontro ocorreu no Auditório 
da Câmara Municipal de Vereadores e 
contou com um momento de reflexão e 
palestra com um médico e uma enfermeira 

A Secretaria de Educação, Cultura 
e Esporte informou ontem, quarta-
feira, que foi homologada a lista de 
beneficiários de profissionais do setor 
cultural que se inscreveram para receber 
um Auxílio Emergencial, do Fundo de 
Apoio à Cultura (FAC) e da Secretaria 
da Cultura do Governo do Estado do Rio 
Grande do Sul.

estante em um teatrinho, além de um 
tapete para ser utilizado em atividades ao 
ar livre e sacolas personalizadas para as 
crianças levarem livros para casa e fazer 
leituras em família.

Com certeza, a estante será uma 
bela ferramenta de apoio à educação 
nas escolas para os professores, 
bibliotecários, funcionários e voluntários 
promoverem a leitura e até utilizá-la 
para armazenar outros livros e materiais 
pedagógicos.

Além da entrega das estantes, 
o projeto realizará uma oficina on-
line para os professores da educação 
infantil e do ensino fundamental 1 da 
cidade de Horizontina, na qual será 
abordada a importância da literatura 
para o aprendizado das crianças e serão 
apresentadas dicas para promover a 
leitura em sala de aula e atividades 
práticas para os participantes se tornarem 
bons contadores de histórias.

O projeto Estante de Histórias, 
que em 2022 realiza sua sexta edição, 
já distribuiu mais de 37 mil livros 
novos para 370 escolas de 130 cidades 
brasileiras, beneficiando e incentivando 
a leitura para aproximadamente 90 mil 
crianças. 

do Centro de Referência em Saúde do 
Trabalhador (CEREST), de Santa Rosa.

Na oportunidade,  também foi 
informado que as Práticas Integrativas 
e Complementares em Saúde (PICS), 
que são desenvolvidas com os usuários 
das unidades de Estratégia de Saúde da 
Família (ESFs), serão oferecidas aos 
servidores da Secretaria de Saúde.

Em Três de Maio, todas as inscrições 
de profissionais formais e informais 
foram consideradas habilitadas, 
conforme Edital Nº 008/2022. A lista 
dos contemplados com o Auxílio 
Emergencial do setor cultural pode 
ser consultada através do link: https://
www.pmtresdemaio.com.br/si te/
conteudosdiversos/1793-auxi
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Lançado em Horizontina Programa 
Novos Horizontes de fortalecimento 

as políticas da Mulher

PT repassa 
R$ 725 mil 
em emendas 

parlamentares 
para o Hospital 
de Três de Maio

Foi lançado nesta quarta-
feira, dia 13 de abril, através 
de iniciativa da Prefeitura 
Municipal pelo Departamento 
de Políticas para a Mulher e da 
EMATER, o Programa Novos 
Horizontes.

O projeto contemplará a 
participação de 50 mulheres 
do meio rural, que através 
de oficinas ao longo de 
um ano,  i rão  t rabalhar 
concei tos  de l iderança, 
conhecimento, administração, 
empreendedorismo, inovação, 
p rodu t iv idade ,  ge s t ão , 
empoderamento e participação 
comunitária.

O s  e n c o n t r o s  s e r ã o 
mensa i s  e  envo lvem a 
presença de facilitadores, 
painelistas, viagens de estudo 
e participação ativa em ações 
da comunidade.

A apresentação nesta 
quarta, reuniu representantes 
regionais da Emater como 
Jorge João Lunardi e Rubem 
Tesche, Sicredi Noroeste 
representada por Elenice 
Zingler Rossi e Vera Teixeira, 
SLC Máquinas representada 
por Juliana Koehler, Governo 
Municipal nas pessoas do 
prefeito Jones Cunha e vice-
prefeita Zuleica Wehner, 
Câmara  de  Vereadores 
representada por Ilson Pils, as 
coordenadoras das atividades 
do projeto Rosane dos Santos 
e Ivete Grasiela Rossi Hupfer, 
secretários de governo, 
c o n s e l h o s  m u n i c i p a i s , 
s i n d i c a t o ,  c o o p e r a t i v a 
Cooperagro, Aciap, Fundação 
John Deere, Sine/FGTAS 
entre outros.

O local deste que foi o 
evento da abertura do Projeto 
Novos Horizontes foi o 

Centro Cultural Belas Artes 
e a palestra esteve a cargo de 
Vanessa Gnoato da Emater 
Regional Santa Rosa Missões.

Os vereadores da bancada 
do PT municipal com as 
l ideranças  do par t ido, 
entregaram na tarde desta 
quar ta - fe i ra  (13) ,  nas 
dependências do Hospital 
São Vicente de Paulo de 
Três de Maio, as emendas 
parlamentares da Bancada 
Federal do PT destinadas ao 
hospital, que é referência em 
Três de Maio e região.

Na oportunidade foram 
entregues ofícios das emendas 
de R$200 mil do Deputado 
Federal Henrique Fontana, 
R$125 mil do Deputado 
Federal Paulo Pimenta e 
R$100 mil do Senador Paulo 
Paim. Também foi informado 
que emendas que o Senador 
Paulo Paim repassou para 
os municípios de Nova 
Candelária, São Jose do 
Inhacorá e Doutor Mauricio 

Outros 9 encontros ocorrem 
até o mês de dezembro, 
quando encerra essa fase do 
Programa. 

Cardoso – no valor de R$ 
100 mil para cada município, 
serão destinados ao Hospital.

Das cidades citadas Nova 
Candelária já confirmou o 
repasse do montante para 
o HSVP, os outros dois 
municípios ainda estão 
trabalhando na construção 
para o repasse. A princípio os 
valores serão para a reforma 
da UTI da instituição que 
passará de 5 para 10 leitos.

O total repassado pela 
bancada federal petista chega 
a R$725 mil. Diogo Wolf, 
líder da bancada petista na 
Câmara Municipal afirma 
que "A conquista desse 
montante é um merecimento 
da comunidade de Três de 
Maio, sem dúvida um esforço 
de todos os Integrantes do 
Partido dos Trabalhadores de 
nossa cidade".
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Fábio da Luz será palestrante 
no Almoço Cardápio do 

Conhecimento da 
ACI de Três de Maio

SINE vai a Escola no 
município de Horizontina

Te n d o  p o r  l o c a l  d e 
realização a AFUSET – 
Associação de Funcionários 
da Setrem, que fica junto 
ao campus da faculdade 
três-maiense, será realizado 
na quarta-feira da próxima 
semana, dia 20 de abril, 
o  Almoço Cardápio  do 
Conhecimento, promovido 
pela ACI/Sindilojas.

O evento terá início ás 
11h30min, e o tema em 
destaque será a Apresentação: 
NRF 2022 (Maior e mais 
tradicional evento de varejo 
do mundo/Tendências do 
varejo com o palestrante, 
empresário Fábio Alberto Da 
Luz".

A agência FGTAS/Sine 
esteve na Escola Estadual 
Albino Fantin, com o 
projeto “SINE na Escola”, 
representado pela Coord. 
Angelique Dreissig, nesta 
semana.  

P a r t i c i p a r a m  d a 
atividade em torno de 100 
alunos das turmas do 1º 
ano do Ensino Médio, na 
disciplina de “Mundo do 
Trabalho”.

D i s s e m i n a r 
conhecimento sobre o 
mundo do trabalho para 
quem está iniciando a vida 
profissional é a missão do 
projeto Sine na Escola da 
FGTAS.

O  p r o j e t o  l e v a 
informação a estudantes, 
a partir de 14 anos, de 
ensino médio e técnico 
sobre as formas de inserção 
no mercado de trabalho, 
orienta sobre a preparação 
de  cur r ícu los  e  para 
entrevistas de emprego, 
bem como apresenta os 
programas e serviços 
oferecidos pela FGTAS, 
como intermediação de mão 
de obra, encaminhamento 
de seguro-desemprego e 
carteira de trabalho digital.

Será servido almoço no local, 
cartões (limitados) disponíveis 
com a ACI/Sindilojas no valor 
de R$ 30,00. Reservas e 

aquisições de cartões podem 
ser feitas através do 3535-1338 
ou whatsapp atendimento 55 9 
9995-4200.

TRÊS DE MAIO

Atividade será realizada no Auditório da Câmara 
Municipal de Vereadores

Atividade será realizada no Auditório do Palácio 
Municipal Walter Ullmann

Câmara de Vereadores de 
Horizontina reunida de 
forma extraordinária

Audiência pública 
sobre o estacionamento 
rotativo pago ocorre na 

próxima semana

Audiência pública sobre o 
plano municipal de resíduos 

sólidos ocorre em maio

O s  v e r e a d o r e s  d e 
H o r i z o n t i n a  e s t i v e r a m 
r e u n i d o s  e m  s e s s ã o 
extraordinária, atendendo 
convocação do Executivo 
Municipal, deliberando na 
noite de segunda-feira, dia 11 
de abril, sobre três projetos 
de lei.

Um deles prevê contratação 
temporária no âmbito do 
serviço público municipal, por 
excepcional interesse público, 
de Agente de Combate a 

A Administração Municipal 
comunica que na próxima 
semana, no dia 20 de abril, 
será realizada uma Audiência 
Pública para discussão do 
Estacionamento Rotativo 
Pago nas vias urbanas centrais 

A Administração Municipal 
comunica que no próximo mês 
será realizada uma Audiência 
Pública para discussão do 
Plano Municipal de Gestão 
Integrada de Resíduos Sólidos/
PMGIRS.

Endemias, 40h.
Outro projeto, cria no 

âmbito do Poder Executivo 
cargo temporário de Agente 
Educacional, e o terceiro 
e último projeto apreciado 
e aprovado, tratou sobre 
Inserção de Metas no PPA e 
LDO e abertura de crédito 
espec ia l  no  orçamento 
vigente.

A Sessão transcorreu de 
forma rápida e com a presença 
de todos os legisladores. 

da cidade de Três de Maio.
A atividade vai ocorrer 

no Auditório da Câmara 
Municipal de Vereadores, 
às  18h30min,  e  toda  a 
comunidade está convidada 
a participar.

A atividade vai ocorrer no 
dia 12 de maio, no auditório 
d o  P a l á c i o  M u n i c i p a l 
Walter Ullmann, com início 
previsto para às 14h, e toda a 
comunidade está convidada a 
participar.
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Magia, espiritualidade e prêmios

Programação da Páscoa 
Encantada Horizontina encerra 
nesta quinta com a encenação 

da Paixão de Cristo
A Páscoa Encantada de 

Horizontina, aberta com 
grande feira de artesanato em 
oportunidade de negócios 
no último sábado, segue 
com visitação aberta junto 
a Casa do Coelho, montada 
no Espaço Empreendedor, 
ao lado da prefeitura até ás 
22h (com tempo bom) todas 
as noites.

No espaço, os pais podem 
fazer imagens com suas 
crianças, bem como junto aos 
coelhinhos e a ornamentação 
disponibilizada nos jardins 
do prédio administrativo.

A programação oficial de 
Páscoa, teve prosseguimento 
na noite passada dia 13, 
com Caminhada Luminosa, 
Celebração Ecumênica 
abertura oficial e grande 
show da Banda Ópus Dei.

Nesta Quinta-Feira Santa, 
dia 14, Encenação da Paixão 
de Cristo, ás 20h, com saída 
da frente do Chafariz da Praça 
na Avenida Tucunduva, até o 
largo frontal da prefeitura, 
com o Grupo de Teatro 
Maschara de Cruz Alta.

A programação de Páscoa 
envolve na sua organização 
a l é m  d a  P r e f e i t u r a , 
através das Secretarias 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico,  Educação, 
Esporte Cultura Juventude 
e Lazer, a ACIAP e as Igrejas 
Cristãs.

Além da magia pascal para 
as crianças, a parte espiritual 
com a celebração religiosa e 
o teatro da Paixão de Cristo, 
a data estimula ainda, as 
compras na cidade. Para tal, 
a Aciap organizou o sorteio 
de um Super Ninho, entre os 
consumidores que comprarem 
nas lojas identificadas com a 
promoção.

A Prefeitura, por sua vez, 
lembra a importância de pedir 

a nota fiscal nas compras, 
colocar nela o CPF, para obter 
cautelas do Nota Premiada 
Municipal, sorteio especial de 
Páscoa e também concorrer no 
Nota Fiscal Gaúcha, ajudando 
entidades locais.

O sorteio do Super Ninho 
ACIAP e de R$ 2.000 (2 
prêmios de R$ 1.000,00) do 
Nota Premiada, ocorrerão após 
a Páscoa, dia 20 de abril, ás 
17h na ACIAP.
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VENDO HONDA BIZ 125, ANO 2010,  APENAS 6.900,00. 
HONDA CBX 200 STRADA 1998, R$ 4.800,00 

Fone: 55 99662 0983 

VENDE -SE terreno com casa de alvenaria, na rua Sergipe, 
esquina com a Pio XII, no Bairro São Francisco, Horizontina. 

Fone pra contato 55 996144712. 

ALUGO apto para estudante em Porto Alegre. Semi 
mobiliado. Próximo a PUC. Tratar 55 99122 -1150

ALUGA-SE casa de alvenaria a 50 metros do colégio 
Farroupilha. Tratar 3537 1496 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇO: transporte e distribuição de 
Calcário na lavoura. Gesso agrícola e Calcário Calcítico. 

Fone: (55) 99961-8138 com Hélio, 
em Independência, próx. ao trevo.

CLASSI FOLHA

Depoimentos de famílias de alunos 
enfeitam canteiro central adotado 

pela Apae de Três de Maio

Neste ano, a Apae de Três 
de Maio está desenvolvendo 
o projeto ‘Páscoa é’, que 
visa resgatar os verdadeiros 
valores sobre a Páscoa. 
Diversas ações estão sendo 
realizadas na instituição, com 
o público interno, e também 
com a comunidade escolar.

A instituição também 
adotou um cante i ro  na 
avenida central, fazendo parte 
do projeto ‘Páscoa Feliz’, 
da Secretaria Municipal de 
Educação, Cultura e Esporte. 
A diretora pedagógica da 
Apae, Simone Rossi Tiecher, 
destaca que o objetivo com a 
ornamentação do canteiro é 
de transmitir à comunidade 
que Páscoa não é somente 
chocolates e coelhos, já 
que a data tem um grande 
significado para os cristãos.

“E como sabemos que para 
cada família a Páscoa traz 
consigo bons sentimentos e 
esperança de dias melhores, 
trabalhamos isto com as 
famílias dos alunos e estamos 
divulgarmos para a sociedade 
como estes valores são 
trabalhados nas famílias e na 
escola.”

O canteiro adotado pela 
Apae está localizado na 
Avenida Uruguai, em frente 
ao antigo Escritório Contábil 
Ullmann. Na última semana, 
uma equipe apaeana realizou 
a ornamentação,  com a 
colocação de banners com 
depoimentos de famílias de 
alunos sobre o significado da 
Páscoa para cada uma delas.

Espaço decorado pela instituição fica na Avenida Uruguai, em frente ao 
antigo Escritório Contábil Ullmann
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Rafael Godoy fala sobre 
função do vereador na 
Escola Monteiro Lobato

Em convite feito pela 
professora Cléia Rhoden da 
Escola Municipal de Ensino 
Fundamen ta l  Mon te i ro 
Lobato, junto com a diretora 
Simone Terra, o vereador 
Rafael Tiago Godoy, fez 
uma roda de conversa sobre 
a função do Vereador com 
os alunos do oitavo ano. A 
conversa aconteceu após o  
Prefeito Municipal Jones 
Cunha, ter conversado com 
a mesma turma sobre o Poder 
Executivo.

Segundo a professora, o 
objetivo é conscientizar o 
educando sobre a importância 
do que é política, que foi 
muito bem exemplificado 
pelo vereador e também o que 
realmente um vereador pode e 
não pode fazer frente a nossa 
sociedade.

Aos olhares atentos dos 
alunos, Rafael Godoy se 
apresentou e falou sobre o 
Poder Legislativo. Dentre os 
assuntos abordados, a função 
do vereador, que durante o 
mandato, deve empenhar 
es forços ,  capac idade  e 
vontade política em suas ações 
legislativas.

 Trazendo  exemplos 
didáticos o vereador conversou 
de forma bem aberta e pôde 
tirar dúvidas dos alunos, 

mostrando a nível federal, 
estadual e municipal como 
funciona e quem faz parte 
das esferas, de como o Poder 
Legislativo está inserido na 
sociedade, quais as funções, o 
papel da Câmara Municipal de 
Vereadores, o plenário, como 
é composta a mesa diretora, 
as comissões permanentes 
e temporárias, como são 
apresentadas as proposições, 
indicações e os passos para 
criação das leis.

Com perguntas diretas 
dos alunos durante os temas, 
Rafael Godoy explanou 
como funciona o processo 
legislativo e quórum de 

votação. Finalizando a roda 
com o que o vereador pode 
ou não fazer.

Segundo o vereador Rafael 
Godoy, momentos como 
estes, são importantes para 
auxiliar no desenvolvimento 
dos alunos como cidadãos, 
para que possam entender 
que tudo em nossa vida gira 
em torno de política, não 
como política partidária, e sim 
políticas públicas. Acredito 
que nessa rodada de conversas 
foi possível despertar nos 
educandos a importância de 
serem críticos e participativos 
na vida em comunidade, 
destacou o vereador.

Líder do governo Rafael Godoy fala sobre o Poder Legislativo 
na Escola Monteiro Lobato

COLABORAM: Paulo Marques Notícias, Vinicius Vargas Tucunduva Mais, 
Brigada Militar RS, CRPO Fronteira Noroeste/4ºBPAF, Polícia Civil RS, Polícia 
Rodoviária Federal Ijui, Polícia Rodoviária Estadual Santa Rosa, Corpo de 
Bombeiros Horizontina, Corpo de Bombeiros Três de Maio, Polícia Federal 
Santo Ângelo, Observador Regional, Portal FC e Guia Crissiumal.        
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Tribunal do Juri esteve 
reunido em Horizontina 

nesta quarta

Rapaz é preso por 
tráfico e com fusca furtado 

em Três de Maio

Brigada Militar de 
Horizontina apreende mais 
de 5 toneladas de camarão 

sem procedência

Para julgamento de uma 
tentativa de homicídio com 
qualificadoras, que deixou 
sequelada a vítima, após 
desentendimento no Bairro 
Bela União, esteve reunido 
nesta quarta-feira, dia 13 de 
abril, o Tribunal do Juri, com 
trabalhos presididos pelo 
Juíz da 1ª Vara da Comarca 
de Horizontina Danilo José 
Schneider Jr.

Após cumpridas as fases 
do julgamento, o conselho de 
sentença votou os quesitos e 
o réu JRS restou condenado 

Ação conjunta de policiais 
da Brigada Militar e da Polícia 
Civil, resultou na recuperação 
de  um ve ícu lo  fur tado , 
apreensão de drogas e na prisão 
de um jovem de 18 anos.

A ocorrência foi registrada 
às 14h20min, da segunda-feira 
(11) na Av. Buricá no bairro 
Oriental em Três de Maio.

F o i  r e c u p e r a d o  u m 
automóvel WV Fusca, que 
constava no sistema em situação 

Na quarta-feira, dia 13/04 
por volta das 08 hs da manhã, 
uma guarnição de serviço da 
Brigada Militar de Horizontina 
em apoio a Operação Hórus, 
abordou um caminhão na área 
central de Horizontina.

Ao inspecionar a carga 

a 10 anos, 10 meses e 21 
dias, em regime inicialmente 
fechado. Ele já estava preso 
desde agosto de 2021 e 
possuía antecedentes que não 
permitiram atenuar a pena.

A vítima MM, que restou 
gravemente lesionada no 
confronto sobreviveu, mas 
apresenta grave debilidade 
e as sequelas impedem que 
leve vida normal. Ela e o réu 
possuíam uma desavença 
anterior ao fato.  O julgamento 
ocorreu na Câmara Municipal 
de Vereadores de Horizontina. 

de furto, e em diligência os 
policiais localizaram com 
o indivíduo que estava de 
posse do veículo, uma balança 
de precisão, uma porção de 
200gramas de cocaína, 18 
buchas de cocaína pesando 
aproximadamente 0,5gramas 
cada e R$ 152,00 em dinheiro.

O jovem foi apresentado 
na Delegacia de Polícia e em 
seguida foi encaminhado para 
o presídio de Santa Rosa.

constataram que o condutor 
do veículo, um homem de 
I j u í ,  com an t eceden t e s 
já por contrabando, estava 
transportando 320 caixas de 
18 kg cada, totalizando 5.760 
kg de Camarão congelado de 
origem estrangeira, proveniente 
possivelmente do Chile e 
transportado sem refrigeração 
e sem procedência.

O motorista informou 
aos policiais que carregou os 
produtos no Lajeado Vargas em 
Dr. Mauricio Cardoso. Diante 
dos fatos foi dado voz de prisão 
ao homem e juntamente a carga 
e o veículo.

Conforme INSTRUÇÃO 
NORMATIVA Nº 23, DE 
20 DE AGOSTO DE 2019 - 
Art. 13. O camarão deve ser 
acondicionado ou embalado 
em recipientes que confiram a 
necessária proteção, atendidas 
as características específicas 
do produto e as condições de 
armazenamento e transporte.

Art. 14. O camarão deve 
ser mantido sob as seguintes 
temperaturas:

I - camarão fresco, resfriado 
e descongelado: entre 0 a 4°C 
(zero a quatro graus Celsius); e

II - camarão congelado: 
temperatura não superior a 
-18°C (dezoito graus celsius 
negativos).
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Hospital Vida&Saúde 
contemplado com emenda 

parlamentar de R$ 1,5 milhão
O Hospital Vida & Saúde 

recebeu nesta semana para 
uma reunião de trabalho o 
Deputado Federal Osmar Terra. 
Na oportunidade, estiveram 
presentes o presidente Rubens 
Zamberlan e os membros do 
Conselho de Administração: 
Nei Rotta, Valdir Carpenedo, 
Pedro Steffen, Elton Walker, 
Jusce l ino  Gonça lves  e 
Eduardo Manjabosco.

Vários assuntos estiveram 
na pauta, onde a direção 
do  hospi ta l  apresentou 
seus  p ro je tos  vo l tados 
a o  f o r t a l e c i m e n t o  d o 
Vida&Saúde, maior hospital 
da região e referência para 
dezenas de municípios do 
Noroeste e Missões em vários 
serviços, na sua maioria, pelo 
Sistema Único de Saúde – 
SUS.

Terra que já foi prefeito 

de Santa Rosa, apresentou 
aos gestores do Vida&Saúde, 
sua indicação de repasse de 
R$ 1,5 milhão à Instituição, 
via emenda parlamentar 
federal, que virá, assim como 
outras emendas de outros 
parlamentares, a se somar 
aos projetos de ampliação dos 
serviços de saúde.

Outras lideranças também 
acompanharam a agenda, entre 

elas o Prefeito de Santa Rosa 
Anderson Mantei, o dirigente 
partidário Jair Almeida, 
os  ve readores  C laud io 
Schmit e Rafael Rufino e 
a assessora do mandato do 
parlamentar na região Vanice 
de Mattos.  O presidente 
do Hospital agradeceu o 
encaminhamento do recurso, 
destacando a importância 
desta viabilização.

POLÍCIA

Projeto e perspectivas do Memorial da 
Evolução Agrícola serão apresentadas 

em detalhes no dia 19
O Memorial da Evolução 

Agrícola já começa a fazer a 
diferença na arquitetura do 
município de Horizontina. 
Quem chega à cidade, pela 
Avenida Dahne de Abreu se 
depara com o movimento nas 
proximidades do Centro da 
cidade, onde o Memorial está 
sendo construído.

O  e s p a ç o  o n d e  f o i 
p r o d u z i d a  a  p r i m e i r a 
colheitadeira (automotriz) 
do Brasil, ressurge com as 
reformas e novo visual para 
contar  e guardar a história, 
para ser fonte de pesquisa e 
para gerar novas memórias 
naqueles que visitarem o 
espaço, que será aberto ao 
público.

Depois do lançamento 
da Pedra Fundamental , 
em 2019, as obras foram 
iniciadas no mês de julho 
de 2021 e desde lá, seguem 
em ritmo acelerado. Neste 
dia 19 de abril, a partir das 
19h15min, com transmissão 
pelo canal do YouTube da 
FAHOR, disponível no sites 
da FAHOR e do Museu 
da Evoluçaõ Agrícola será 

possível entender e tirar 
dúvidas sobre os detalhes 
do projeto, do andamento 
das  obras ,  os  proje tos 
arquitetônico, paisagístico e 
museográfico, as empresas 
parceiras e o apoio pelo 
incentivo à cultura pela Lei 
de Incentivo à Cultura. Na 
ocasião quatro painelistas 

que estão atuando no projeto 
apresentam todos os detalhes 
à comunidade de Horizontina 
e região.

Acompanhe a live no 
site : www.fahor.com.br 
no memorialdaagricultura.
com.br ou no nosso link: 
https://www.facebook.com/
folhacidadehz/

Homem abandona 
caminhonete carregada 
de defensivo proibido 

contrabandeado
 em Três de Maio

Uma ação de policiais do 
grupo especial da Brigada 
Mi l i t a r  que  in t eg ram a 
“Operação Hórus”, resultou na 
apreensão de diversos galões de 
defensivos agrícolas de origem 
Argentina, em Três de Maio

Por volta das 14h desta 
segunda-feira (11), após uma 
tentativa de abordagem a 
uma caminhonete GM S10, 
o condutor não obedeceu aos 
policiais e iniciou uma fuga 
pela RS 342, em seguida após 

entrar em uma estrada de chão 
batido o homem adentrou em 
uma área de mata na localidade 
de Entrada da Barrinha, onde 
abandou o veículo e conseguiu 
fugir.

Na S10, com placas de Três 
Passos eram carregados 44 
galões de defensivos da marca 
Paraquat Sigma.

O veículo e o produto 
c o n t r a b a n d e a d o  f o r a m 
encaminhados a Receita 
Federal em Santo Ângelo.
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Neste feriadão jogo em casa contra Giruá Futsal

FC ESPORTES
Horizontina recebeu uma das 

maiores competições de MTB do RS

Horizontina Futsal vence e é 100% 
fora de casa na Taça Farroupilha

Equipe As Panteras 
faz bonito no Futsal 
Feminino Regional

U m a  s e m a n a  a p ó s 
conqu i s t a r  o  t í t u lo  do 
Municipal Regional de Futsal 
em Independência, a equipe 
horizontinense de futsal 
feminino As Panteras, estreou 
no Campeonato de Futsal de 
Três de Maio.

O jogo foi vencido pelo 
time horizontinense pelo 
placar de 12 a 2 diante da 
equipe de Futsal KM 06.

No titulo em Independência 
a equipe derrotou Nova 
Candelária em jogo pegado, 

Em promoção do Grupo 
Ciclistas HZ, com apoio 
do Governo Municipal de 
Horizontina através das 
secretarias de Desenvolvimento 
Econômico, Esporte Cultura 
Juventude e Lazer e apoio da 
Secretaria da Saúde, Brigada 
Militar e dezenas de empresas 
e organizações privadas que 
patrocinaram a premiação, 
foi realizada domingo, dia 
10,  a 4ª edição do Desafio de 
Mountain Bike de Horizontina, 
com participação de 200 
competidores de em torno 30 
cidades gaúchas e do oeste de 
Santa Catarina.

O movimento no Parque de 
Eventos João Borges iniciou 
por volta das 6h deste domingo, 
quando as delegações mais 
próximas chegaram para o 
credenciamento e café da 
manhã.  Alguns cicl is tas 
chega ram no  s ábado  e 
acamparam junto ao parque, 
onde ocorreu a largada e 

Com dois gols de Mateus 
Catatau, um de Tevez e 
outro de Pedro Torres, 
o  H o r i z o n t i n a  F u t s a l 
conquistou a segunda vitória 
em três partidas na Taça 
Farroupilha. A vitória de 
4 a 2 diante da equipe do 
Giruá Futsal, sábado, em 
Giruá, deixou a equipe com 
a classificação encaminhada.

Em um jogo pegado, 
veloz e disputadíssimo, o 
capitão Teves abriu o placar, 
logo em seguida a equipe 
da casa empatou. Pedro 
Torres em jogada individual 
belíssima, atravessou a 
quadra e marcou o dele.

No segundo tempo, 
quem se destacou foi o fixo 
Catatau, que marcou duas 
vezes. Fechando o placar em 
4x2 e, assim, os 3 pontos, 
somando agora 7. A torcida 
10Organizada foi junto a 
Giruá e cantou junto em 
mais uma vitória da equipe 

vitória por 3 a 2 e o título da 
competição.

Toda essa temporada de 
competições regionais, está 
servindo para dar experiência 
de competições para as atletas 
e comissão técnica, pois a 
intenção, na temporada 2023, 
é a participação no Gauchão 
de Futsal

N o  c a m p e o n a t o  d e 
Independência ainda, a equipe 
das Panteras teve a goleira 
menos vazada Silvane Pazini 
e a artilheira Kaká  Callegaro

chegada, premiação e almoço 
benef icente  a  APAE de 
Horizontina.

Os percursos de 40 e 52 km 
pelo interior de Horizontina, 
contemplaram provas, cada 
uma em sua categoria,  de 
competidores (as) de diversas 
idades e  c lass i f icações, 
havendo ainda um percurso 
menor, de 16km para quem faz 
o cicloturismo.

alvi-verde.

Feriadão com jogo em casa

Neste  Sábado  (16) , 
acontece o quarto jogo na 
Taça Farroupilha região 
Noroeste e, o segundo em 
casa. O adversário volta a 
ser Giruá Futsal, pois se 
invertem agora a ordem dos 

A  p r e m i a ç ã o  a p ó s 
conhecidos os 5 primeiros 
colocados em cada categoria, 
foi entregue por autoridades 
junto ao Pavilhão da Praça de 
Alimentação do Parque. No 
local também ocorreu após 
o percurso dos atletas, um 
almoço beneficente a APAE.

Os pódios da competição 
você encontra nos perfis do @
ciclistashz nas redes sociais.

jogos, válidos pelo returno.  
Ingressos antecipados a 
R$10,00 no Posto Eluf, 
Agafarma Vitesse e na 
Cadiles Esportes.

O jogo começa ás 20h 
e a TV Horizontina Futsal 
transmite o jogo na internet. 
A Rádio Vera Cruz também 
anuncia transmissão da 
partida.
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